### 23 de Mayo Día de los, las, les Trabajadores de la Educación



**Lilia López** Secretaria de Género e Igualdad de Oportunidades CTERA

Desde la Secretaría de Género e Igualdad de Oportunidades de CTERA, las mujeres y diversidades trabajadoras organizadas venimos luchando y poniendo en debate la defensa de nuestras conquistas ante este contexto de políticas de quitas de derechos que está llevando adelante el Gobierno Nacional.

Gobierno antifeminista, con discursos negacionistas, misóginos, discriminatorios, xenofóbicos, violentos.

POR ESO PARA ESTE 23 DE MAYO LAS MUJERES Y DIVERSIDADES HACEMOS ESCUCHAR NUESTRAS VOCES.

"El Sindicalismo es con Nosotras y Nosotres"



**Sonia Alesso** Secretaria General de CTERA

El sindicalismo es con nosotras y nosotres porque somos más del 80% de mujeres trabajadoras de la educación que defendemos inclaudicablemente el Derecho Social a la Educación y a la Escuela Pública. Nuestra Historia, Lucha y Esperanza nos marcan el camino colectivo de los hitos que fuimos construyendo en la Marcha Blanca, en la Carpa Blanca, en la Escuela Itinerante, en las calles y en las escuelas; por ello, continuamos ENSEÑANDO, RESISTIENDO Y SOÑANDO.



María Laura Torre Secretaria Adjunta del SUTEBA- Bs As.

"A 36 años de la histórica marcha blanca RATIFICAMOS que el sindicalismo es con Nosotras. Así fue que en 1988 tomamos las calles las maestras con nuestro guardapolvo blanco. Mary Sánchez y Cecilia Martínez fueron una pieza fundamental en el sostenimiento de la convicción, rebeldía y coraje durante los 42 días de paro nacional. Las mujeres dimos una clase de dignidad y fue un momento bisagra en la construcción de las nuevas generaciones.

Las señoritas maestras, la segunda mamá fuimos avanzando hacia la constitución de sujetas sociales, trabajadoras de la educación y dirigentes sindicales. ES CON NOSOTRAS".

#### 23 de Mayo Día de los, las, les Trabajadores de la Educación



**Emilse Bustos** 

Secretaria de Diversidad y Género-ATEN-Neuquén

"El sindicalismo es con nosotras porque tenemos demandas propias debido a las problemáticas que enfrentamos en las prácticas cotidianas de las aulas, pero también por los momentos actuales de nuestro contexto político social de nuestro país que nos toca vivir".



**Angélica Graciano** 

Secretaria Gremial de CTERA

"Tenemos derecho a expresar en nuestra propia voz, en nuestro nombre las demandas a las patronales!! Nosotras somos trabajadoras y nos organizamos".



Sandra Roldán

Referenta de Género de ADF-Formosa

"Somos la voz de aquellas compañeras a las que defendemos sus derechos ante los atropellos que se dan. Y no debemos permitir que los derechos que hemos adquiridos sean vulnerados. Nos han costado tanto, por lo cual, debemos ponernos de pie y luchar para protegerlos".



Cristina Echegoyen

Secretaria de Igualdad de Géneros y Diversidades de SUTEBA

"El sindicalismo es con nosotras porque somos la mitad de la fuerza productiva en el mundo y el 80% en educación. Porque reivindicamos nuestra capacidad política para transformar la realidad".



**Antonela Bianco** 

Secretaria de Igualdad de Oportunidades y Géneros de UTE

"La participación de mujeres y disidencias en los espacios de representación sindical permiten una transformación en la construcción de poder y nuevas prácticas a la hora de ejercerlo. La presencia de mujeres y disidencias incorpora nuevos temas que antes estaban invisibilizados y que deben tenerse en cuenta, democratizando la participación de todo el conjunto".

# 23 de Mayo Día de los, las, les Trabajadores de la Educación



Laura Cassotti
Referenta de Género de ASDE- San Luis

"Desde ASDE contarles que estamos haciendo efectivas todas las medidas de protestas y de acción directas tomadas por nuestra Central (CTA-T) a nivel federal en conjunto con las demás Centrales. Estaremos convocando cuando se trate la Ley de Bases que cercena nuestros derechos y estaremos en las calles con nuestra sororidad combativa en contra de Milei, negacionista de nuestros derechos. Ni un derecho menos y venceremos".



**Roxana Rogalski** Secretaria de Prensa, Cultura y Comunicación de CTERA

"Solo se construye en Unidad cuando las Mujeres Sindicalistas ocupan lugares de poder para disputar conquistas en el marco de la Justicia Social".



**Angeles Gebhardt** 

Secretaria de Mujer e Igualdad de Género de AGMER- Entre Ríos "Las mujeres tenemos alianzas, no competimos si se trata de conseguir derechos y construir organización".



**Mónica Gamboni** Referenta de Género de ADP- Salta

"El sindicalismo nos da voz y poder para luchar por nuestros derechos".



#### Amanda González

Subsecretaria de Igualdad de Géneros y Diversidades-SUTEBA-Bs. As.

"El sindicalismo es con nosotras y nosotres porque hemos sido parte junto con el colectivo y el movimiento feminista y transfeminista de la trinchera de resistencia de las políticas neoliberales y de ultra derecha de nuestro país. El sindicalismo es con nosotras por capacidad política, por presencia y militancia. El sindicalismo es con nosotras y nosotres porque somos parte de esta construcción colectiva y porque trabajadoras somos tadas y todes".

# 23 de Mayo Día de los, las, les Trabajadores de la Educación



Pato Lande Referenta de CTA-T-Rio Negro

"El sindicalismo es con nosotras porque las trabajadoras defendemos nuestros derechos frente a este gobierno oligárquico y patriarcal".



Nadia Lorena Díaz

Secretaria de Género y derechos Humanos de APEMyS- Tucumán.

"Es con nosotras porque permite un cambio cultural al tener posibilidades de acceso a las mujeres en los lugares de decisión de las organizaciones sindicales".



**Adriana Monteverde** 

Referenta de Género de AMSAFE- Sta Fe.

"Porque necesitamos un sindicalismo cada vez más democrático, feminista, con perspectiva de géneros y diversidades. En el que las mujeres y diversidades podamos incidir en los discursos, acciones, agenda sindical y paritaria".



Silvia Almazán

Secretaria Adjunta del SUTEBA y Prosecretaria de Educación de CTERA "El sindicalismo es con nosotras porque no habrá país con justicia social sin derecho para las trabajadoras".

Trabajadoras/Trabajadores por la Escuela Pública





